



**MENSAJE DEL GOBERNADOR
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
CON MOTIVO DE LA INAUGURACION DE
LA FABRICA AMILCO CORPORATION**

**10 DE JUNIO DE 1986
VEGA BAJA, PUERTO RICO**

Quiero comenzar estas palabras señalando que las expresiones de agradecimiento pronunciadas por el Señor Fernando Lillo han sido muy halagadoras para mí, como Gobernador. Son un reconocimiento a la eficiencia y solicitud con que esta Administración esta trabajando para cumplir junto a todos ustedes, nuestro compromiso de crear más y más empleos. Reciban el Ing. Rafael Ignacio, sus colaboradores y todo el personal de Fomento mi más sincera felicitación.

Mi agradecimiento, también, al Señor Lillo por su gentileza de hacer públicamente unas expresiones tan favorables a los esfuerzos que realizamos para atraer más industrias a Puerto Rico.

Entre todas las actividades del calendario de un Gobernador, ésta es una de las más estimulantes, la inauguración de una nueva facilidad industrial representa nuevos empleos y una mayor dinámica económica para esta región y para Puerto Rico.

La inauguración de Amilco Corporation representa la creación de 125 puestos de trabajo y el establecimiento de una nueva empresa bajo los más prometedores auspicios.

La procedencia de esta industria tiene un carácter noticioso, ya que se trata de una prestigiosa empresa española con una tradición industrial de más de tres décadas.

A nombre del pueblo y del Gobierno de Puerto Rico le damos la más calurosa bienvenida y le deseamos una larga vida corporativa junto a nosotros.

No es común el establecimiento de industrias de Europa en la isla. Este es un logro que nos llena de satisfacción. Estamos probando que Puerto Rico no sólo es atractivo para empresas de origen americano, sino que también, es un lugar de inversión potencial para otras industrias de Europa. En estos esfuerzos vamos bien y avanzando.

Nos sentimos muy complacidos de que una empresa española como Amilco se integre a la comunidad industrial de Puerto Rico, ya que nos unen a España firmes lazos humanos y sólidas raíces culturales.

Amilco habrá de desempeñar un papel muy importante en nuestro ambiente industrial, por cuanto su producción de ampollitas y frascos de vidrio para envasar medicinas y otros productos relacionados, viene a llenar una necesidad dentro del sector de las farmacéuticas en la isla.

Una medida efectiva de fortalecer la economía insular, es fabricando aquí los productos que antes se importaban. En este aspecto también vamos bien y avanzando.

Este parque industrial de Cabo Caribe representa en microcosmo, los grandes logros de nuestro programa de desarrollo industrial.

Aquí están asentadas industrias muy antiguas y exitosas. Hay otras más recientes, de alta tecnología, en el campo microelectrónico y farmacéutico.

Hoy, como en el pasado, la laboriosidad, la creatividad y el entusiasmo de nuestra fuerza trabajadora han estimulado este crecimiento.

Esta inauguración confirma que en nuestra isla están pasando cosas positivas para beneficio del pueblo, contrario a lo que proclaman las voces plañideras del desconcierto.

Cuando asumimos el gobierno hace cerca de año y medio, encontramos que había un divorcio entre el gobierno y el país. Estábamos metidos en un túnel que no nos dejaba ver la claridad.

Durante este año y medio, nuestro mayor empeño ha sido devolver la tranquilidad y el sosiego a nuestra gente y salir del túnel. Ya nos estamos orientando por la vía franca. Vamos bien y avanzando.

Para lograr la culminación de estos buenos propósitos es necesario que empresarios, obreros,

estudiantes, políticos, profesionales y todo el pueblo, trabajemos más y discutamos menos.

Debemos dedicarnos todos con mayor empeño, al trabajo creativo y productivo.

Me llena de satisfacción percibir día a día cómo se va abriendo paso en el país, la idea de que debemos buscar lo que nos une y eludir lo que nos divide; cada uno dentro de su partido; cada uno dentro de su ideología; pero todos buscando un entendimiento en favor del bienestar de Puerto Rico.

Concluyo este mensaje con la expresión de felicitación a la gerencia y empleados de Amilco. A la gerencia les reitero mi deseo de una larga vida corporativa en nuestro suelo. A los empleados les exhorto a colaborar ampliamente con la gerencia para que se desarrolle en esta empresa, una perfecta armonía laboral y un futuro económico que beneficie a todos.

Tengo la confianza de que esta inauguración será el inicio de una nueva etapa que atraerá más intereses españoles, dado el ambiente favorable que les ofrece Puerto Rico.

Ya la hora del desconcierto y de la desesperanza esta pasando. Ahora estamos de nuevo en la hora del optimismo y de la fe. Invito a todos los sectores económicos y sociales del país, a redoblar sus esfuerzos para entre todos lograr el mayor bienestar de nuestro pueblo. Vamos bien, y avanzando.